



Réforme des retraites STOP à l'injustice

Après 18 mois de déni et de passage en force, le gouvernement admet enfin que sa réforme des retraites est injuste.

Grâce à notre mobilisation massive, une reconnaissance pointe à l'horizon .

Nous exigeons toujours pour autant, la suspension immédiate de cette réforme dont son abrogation, et l'organisation d'une conférence sur le financement des retraites, où nous démontrerons qu'il est possible de revenir sur les 64 ans.

Alors que 80 % des français y sont toujours opposés, le Premier Ministre parle de "nouvelle méthode démocratique". Nous exigeons des négociations réelles sur les points cruciaux :

- abrogation des mesures d'âge,
- égalité femmes/hommes,
- pénibilité,
- emploi des seniors,
- carrières longues,
- classement en catégorie active des agents des abattoirs,
- MIN et SIVEP doivent enfin être reconnus.

Cela fait plus de 10 ans que le Snuitam FSU porte cette demande. Plus de 2 000 agents de l'État doivent bénéficier de ces mesures, ainsi que les contractuels via le Compte Professionnel de Prévention (C2P).

Le MASAF a reconnu la pénibilité de ces postes et se doit de faire déboucher le sujet sur de concrètes avancées qui contribueront à l'attractivité des postes.

Le SUIAM FSU continuera son combat contre cette réforme

RESTONS TOUS ET TOUTES MOBILISÉS